

Llamaron a los estudiantes a revalidar la TNE 2023 antes del 31 de mayo

Ministerios de Educación y de Transportes, más la Junaeb, informaron sobre el proceso.

Durante la mañana de ayer, y desde el centro de la comuna de Santiago, el ministro de Educación, Marco Antonio Ávila, el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, y la directora nacional de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas, la Junaeb, Camila Rubio, explicaron cómo se realizará la revalidación de la Tarjeta Nacional Estudiantil,

TNE, para el proceso 2023.

Y también dieron a conocer que, a la fecha, más de 44 mil estudiantes de entre quinto básico y la educación superior han hecho el trámite de pegar el sello turquesa de este año, mientras que casi 30 mil han realizado la validación tecnológica.

Este proceso permitirá a los estudiantes mantener la tarifa rebajada, o bien gratuita según el nivel en el que estén, en el transporte público de todo el país hasta mayo de 2024, lo que opera en cualquier horario.

Camila Rubio enfatizó en que los beneficiarios de la Región Metropolitana, quienes

emplean los buses del sistema Red (el exTransantiago) y el Metro, deben "efectuar la revalidación tecnológica; es decir, tienen que insertar la TNE en los Tótem Bip! En ese momento, en la pantalla les debe aparecer el mensaje 'pase extendido'".

Para tener conocimiento de las direcciones exactas de los puntos en los que se encuentran los Tótem Bip!, los interesados tienen que visitar el sitio www.tne.cl.

La directora de la Junaeb agregó que "les recordamos a los estudiantes que son usuarios del transporte interurbano que deben adherir el sello color turquesa 2023 en los



Plazo fatal. Hasta el último día del próximo mes es posible hacer el trámite por la TNE. / MTT

módulos habilitados".

Rubio puntualizó que "también vamos a ir a diversos establecimientos educacionales y a instituciones de educación superior, por lo tanto, los beneficiarios deben estar atentos a estas visitas. Y realizaremos eventos

masivos en distintos lugares para colegios e instituciones de educación superior, sitios que serán publicados en nuestras plataformas próximamente".

Por último, las autoridades enfatizaron que los conductores de transporte

"Los estudiantes de la RM pueden efectuar la revalidación tecnológica en los Tótem Bip!"

CAMILA RUBIO
Directora de la Junaeb

interurbano de las diferentes regiones del país tienen que respetar la TNE 2022 hasta el miércoles 31 de mayo. Sólo después de esa fecha es obligatorio para los estudiantes portar el sello 2023.

Y aquellos estudiantes a los que se les obligue a pagar el pasaje normal teniendo su TNE al día, pueden efectuar la respectiva denuncia en el sitio www.fiscalización.cl, y asegurar así que se cumpla de manera correcta el beneficio a nivel nacional.

PUBLIMETRO